
En la Ciudad de Paraná, siendo las 20:25 horas del día 22 de agosto de 

2024, se reúne el Consejo Directivo de Co.P.E.R, en la Casa del Colegio 

de Psicólogos de Entre Ríos, sito en calle Italia 335 de la ciudad de 

Paraná; encontrándose las siguientes autoridades: Nicolás Kletzky (MP 

2265); Gabriela Benitez (MP 730); Victoria Delaude (MP 1910); Federico 

Waissmann (MP 1690); Franco Vago (MP 2394); Mayka Surraco (MP 

1167); María Laura Gómez (MP 2045); Glenys Rochi Méndez (MP 2197); 

Ana Clara Benitez (MP 2292); Gozalo Lonfat (MP 2013); Secretaria 

General Regional Sur María Elisa Benetti (MP 1340) y Secretario General 

Regional Este Pablo Larroca (MP 1371). 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación acta reunión de CD anterior. 

2. Denuncia por posible falta ética 06/2023. 

3. Representación CoPER en el Consejo Consultivo Honorario en 

Salud Mental. 

4. Asamblea anual ordinaria. 

5. Celebración 40 años CoPER. 

6. Secretaría Científica-varios. 

7.  Otros 

 

Toma la palabra el Sr. Presidente, Nicolás Kletzky, con el primer punto 

del orden del día, mociona que debido a que se envió con anterioridad el 

acta de la reunión pasada, no se dé lectura y se sugieran modificaciones 

en caso de considerarlas. Se acuerda, no se proponen modificaciones, 

se aprueba. 

Delaude da cuenta de la denuncia por posible falta ética 06/2023. Se 

resuelve el archivo. 



Toma la palabra Gabriela Benitez, quien explicita la necesidad de cubrir 

la representación en el Consejo Consultivo Honorario en Salud Mental, 

ya que Federico Waissmann no puede continuar con la representación. 

Se propone Franco Vago. 

Respecto a la Asamblea, se define la bimodalidad, y según la 

disponibilidad de fechas del sistema informático, se acuerda el 05 de 

octubre. Se propone la presencialidad obligatoria para colegas de Paraná 

ciudad. Rochi Méndez y Waissmann averiguarán por salones disponibles, 

UCA o Escuela Normal. Se acuerdan los siguientes puntos para el orden 

del día: 

1. Designación de dos asambleistas para firmar el Acta. 

2. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior* 

3. Lectura y aprobación de Balances periodo 2023/2024*. Situación 

contable. 

4. Lectura y aprobación de Memorias Institucionales periodo 

2023/2024 * 

5. Informe de las síndicas, periodo 2023/2024* 

6. Designación de Síndicos para auditar el tesoro durante el nuevo 

período. 

7. Proyecto de modificación de la Ley de Creación del CoPER 

8. Situación de  la Caja de Previsión Social de Médicos y Bioquímicos 

9. Proyecto para el inmueble de calle Libertad, en Paraná. 

10. Situación de Obras Sociales. 

11. Varios. 

Franco Vago toma la palabra y refiere que desde Mesa Ejecutiva se 

resolvió consultar con Marcos Fontana, a fin de que realice una 

intervención respecto de la situación de las Secretarias administrativas 



abocadas a las Obras Sociales, a fin de realizar un relevamiento y 

ordenamiento de tareas. 

Gabriela Benitez da cuenta del trabajo que se viene haciendo con la 

Comisión de Protocolo, la confirmación de la Casa de la Cultura para el 

25 de octubre. Asimismo, se realizará un conversatorio de Psicoanalisis 

y un taller de Psicodrama. 

Laura Gómez comparte la solicitud de aval del colegio de un taller  

solicitado por el colega Nicolás Charvey y la solicitud de uso del salón 

para la presentación de un libro. Se acuerda y se le transmitirán las 

condiciones de uso, días y horarios. 

Waissmann y Rochi Méndez transmiten la situación respecto a las notas 

en medios audiovisuales a personas sin título de Psicólogo/a. 

Siendo las 21:52 horas, se da por concluida la reunión, en lugar y fecha 

expresada precedentemente, se da conformidad.- 


